66.983 Fecha 13/09/2024 Audiencia: Sección: ACTUALIDAD Vpe: \$239.196 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

Vpe pág: \$696.000 Difusión: 19.138 Vpe portada: \$696.000 Ocupación: 34,37%



Pág: 8



## Realizan simulacro de atropello múltiple en el centro de Valdivia

PREVENCIÓN. Ejercicio incluyó manejo de un caso con dos fallecidas y seis lesionados. Colaboró personal de emergencia

Walter Ávila González

n la calle José Martí, entre avenida Picarte y la Costanera Arturo Prat, se desarrolló un "Simulacro de Atropello Múltiple", en el cual participaron estudiantes de Santo Tomás Valdivia, con apoyo de Carabineros, Bomberos y la Mutual de Seguridad.

En el ejercicio se simuló un escenario con dos personas fallecidas y seis lesionados en un accidente de tránsito, replicando todas las acciones que se despliegan en una emergencia real. El objetivo fue preparar a los estudiantes, pero también llamar la atención de la comunidad sobre la prevención de accidentes en Fiestas Patrias.

La organización estuvo a cargo del Centro de Simulación Clínica y el Comité Paritario de Higiene y Seguridad de la UST, con participación de las carreras de Enfermería, Terapia Ocupacional, Psicología y Dere-

La rectora de la UST Valdivia Laura Bertolotto agradeció la colaboración de Carabineros, Bomberos, SIAT, Mutual de Seguridad, v Seremi de Transportes y Telecomunicaciones en la jornada y recalcó que la actividad responde "a una forma de generar conciencia sobre los



CARABINEROS SIMULÓ LA DETENCIÓN DE UN CONDUCTOR EBRIO.

riesgos de una conducción imprudente. Destacar v felicitar a nuestra área de Simulación Clínica, así como el Comité Paritario, quienes desarrollaron de manera impecable esta actividad, coordinando a estudiantes de distintas carreras, los que por medio de este juego de roles fortalecen sus competencias como futuros profesionales".

Claudia Palma, enfermera y coordinadora de simulación de la Clínica UST Valdivia, sostuvo que "este simulacro busca sensibilizar a la comunidad previo a la celebración de Fiestas Patrias, en la conducción responsable y también ser peatones responsables. El llamado es evitar el exceso y el consumo de alcohol, pues los accidentes de tránsito en gran medida se producen por este factor".

Finalmente, el capitán Osvaldo Mellado, iefe de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) de Valdivia, detalló que "este simulacro tuvo a dos personas fallecidas y seis lesionados, y tuvo como finalidad el poder medir los tiempos de respuesta de los distintos equipos de emergencia. Y en ese sentido, si bien cada institución deberá sacar sus propias conclusiones, creo que ha sido todo un éxito, ya que se logró la atención de mucha gente, y también los participantes se tomaron muy en serio la situación. Si bien fue un simulacro, lamentablemente no está tan alejado de la realidad, así que el mensaje es siempre al autocuidado, y si es que van a beber, pasen las llaves".